



*Avec nous,
vous êtes chez vous.*

L'équipe des services de location résidentielle et de relocalisation de JLL est dévouée à aider tant les nouveaux arrivants que les familles déjà installées à trouver leur maison idéale sur le marché compétitif, en mutation constante et parfois déroutant qu'est Hong Kong.

Compte tenu de l'importance de la population française, **Julie Dabadie** et **André Peltier** dirigent notre nouvelle division dédiée aux francophones. Avec le reste de l'équipe, ils sont prêts à partager leurs connaissances, expérience et relations de confiance avec les propriétaires pour répondre à vos besoins et critères.



André Peltier (E-383799)
Senior Consultant

5225 1301
andre.peltier@ap.jll.com

Franco-belge, André a commencé à travailler dans le secteur de l'immobilier en 2010 et est basé à Hong Kong depuis 2014. Ayant vécu dans 7 pays sur 3 continents, André est bien conscient des défis de l'expatriation et aime partager sa passion pour l'immobilier et ses connaissances approfondies du marché locatif.



Julie Dabadie (S-554996)
Consultant

6200 6175
julie.dabadie@ap.jll.com

Julie est arrivée à Hong Kong début 2000 et la considère maintenant comme sa maison. Elle y a vécu en tant que cadre en entreprise et plus tard comme mère au foyer avec deux enfants, ce qui la rend particulièrement bien placée pour comprendre les demandes, questions et attentes des clients. Julie est activement impliquée à la Chambre de Commerce Française, Lycée Français International et Hong Kong Accueil.

Julie et André sont ravis de vous conseiller, répondre à vos questions et vous assister pour trouver votre prochaine maison.



You're home with us.

JLL's Residential Leasing & Relocation Services Team is dedicated to helping both new arrivals and families already settled in Hong Kong to find their ideal home in the city's competitive, fast-changing and sometimes confusing market.

Given Hong Kong's significant French-speaking demographic, **Julie Dabadie** and **André Peltier** are now heading up our new French Desk. They, and the rest of the team, are always ready to use their wealth of knowledge, experience, and close relationships with landlords to meet your housing needs and requirements.



André Peltier (E-383799)
Senior Consultant

5225 1301
andre.peltier@ap.jll.com

Half French, half Belgian, André started working in the Real Estate sector in 2010 and has been based in Hong Kong since 2014. Having lived in 7 countries across 3 continents, André is well aware of the challenges of moving, and would love to share his passion for real estate and extensive knowledge of the local leasing market with you.



Julie Dabadie (S-554996)
Consultant

6200 6175
julie.dabadie@ap.jll.com

Julie arrived in Hong Kong in early 2000 and now calls it home. She has experienced life in Hong Kong as a single working executive and also as a mother of two, making her exceptionally well-positioned to understand home-seekers' requests, questions and expectations. Julie is actively involved in the French Chamber of Commerce, Lycee Francais International and Hong Kong Accueil.

Julie and André would be delighted to provide you with real estate advice answer your leasing questions and assist you in finding your next home.